

SAPA129

Subsatgas Dokkes Polresta Cirebon Laksanakan Pemeriksaan Kesehatan Personel di Pos Pam Bunder

Panji Rahitno - CIREBON.SAPA129.COM

Mar 16, 2026 - 14:44



Cirebon – Dalam rangka memastikan kondisi kesehatan personel yang terlibat dalam pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2026, Subsatgas Dokkes Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan pemeriksaan kesehatan (Rikkes) bagi anggota yang bertugas di Pos Pengamanan (Pos Pam) Bunder, Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon, Senin (16/3/2026).

Kegiatan pemeriksaan kesehatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai. Pemeriksaan dilakukan sebagai langkah preventif untuk memantau kondisi kesehatan personel yang sedang menjalankan tugas pengamanan arus mudik dan perayaan Hari Raya Idul Fitri.

Pelaksanaan pemeriksaan kesehatan dilakukan oleh personel Subsatgas Dokkes Polresta Cirebon, yaitu Aipda Enjang dan Aipda Heru. Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan pengecekan kesehatan terhadap anggota yang bertugas di Pos Pam Bunder guna memastikan mereka tetap dalam kondisi prima selama menjalankan tugas di lapangan.

Pemeriksaan kesehatan ini merupakan bagian dari upaya Polresta Cirebon dalam memberikan dukungan medis kepada seluruh personel yang terlibat dalam Operasi Ketupat Lodaya 2026. Dengan kondisi kesehatan yang terjaga, diharapkan para anggota dapat melaksanakan tugas pengamanan secara optimal, khususnya dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat selama masa arus mudik dan balik Lebaran.

Selain itu, kegiatan pemeriksaan kesehatan juga bertujuan untuk mendeteksi secara dini apabila terdapat personel yang mengalami keluhan kesehatan akibat kelelahan atau faktor lain selama menjalankan tugas. Apabila ditemukan kondisi yang memerlukan penanganan lebih lanjut, petugas kesehatan akan memberikan rekomendasi penanganan agar personel tetap dapat menjalankan tugas dengan baik.

Operasi Ketupat Lodaya 2026 sendiri merupakan operasi kepolisian terpusat yang dilaksanakan dalam rangka pengamanan Hari Raya Idul Fitri, khususnya untuk memastikan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas selama masa mudik dan balik Lebaran.

Selama kegiatan pemeriksaan kesehatan berlangsung di Pos Pam Bunder, situasi terpantau berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Seluruh rangkaian kegiatan dapat dilaksanakan dengan baik tanpa adanya kendala yang berarti.